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Der Workshop ist ausgebucht.
Anmeldung für die Warteliste ist noch möglich. Vollständigen Namen und Mobilnummer angeben!

 

Mit Anmeldung wegen begrenzter Teilnehmeranzahl! Ihr könnt euch unter academy@rockhouse.at für den
Workshop anmelden. Die Anmeldung ist verbindlich aber kostenlos. Bitte auch die Mobilnummer angeben.
Nach dem Tanz-Workshop findet ein kostenloser Talk zum Thema "From Kingston to Salzburg: Die
Entwicklung der Dancehall-Kultur im kulturellen Dialog" statt. Infos dazu sind hier zu finden.

-

The workshop is fully booked.
Registration for the waiting list is still possible. Please provide your full name and mobile number!

With registration due to limited number of participants! You can register for the workshop at
academy@rockhouse.at. Registration is binding but free of charge. Please include your mobile phone number.
After the dance workshop, there will be a free talk on the topic “From Kingston to Salzburg: The Development
of Dancehall Culture in Cultural Dialogue.” Information can be found here.

Dancehall Workshop

Jamaican Dancehall - eine Tanzrichtung voller Energie und Coolness, die zahlreiche Menschen weltweit
mitreißt. In diesem Workshop erlernen wir die technischen Basics des Dancehall und erarbeiten gemeinsam eine
kurze Choreo.

Wir blicken weit über unsere Landesgrenzen hinaus und tauchen tief in die pulsierende Welt Jamaikas ein, wo
die Dancehall-Kultur sowohl als Ausdrucksform als auch als Mittel zur Heilung entstand. Wir konzentrieren uns
auf die Kraft der Bewegung, das Geschichtenerzählen hinter dem Tanz und den Rhythmus, der Menschen über
Generationen und Kontinente hinweg verbindet.

In diesem Workshop geht es nicht nur darum, Tanzschritte zu erlernen. Ebenso steht die emotionale, spirituelle
und körperliche Befreiung im Mittelpunkt, die Dancehall bietet. Ziel ist es, dir die Möglichkeit zu geben, in
diese Erfahrung einzutauchen und die transformative Kraft des Dancehall zu entdecken.

Der Worshop wird in englischer Sprache abgehalten.

09.09.2025 - 18:00:00 Dancehall Workshop: Tanz-Workshop für
Anfänger*innen und leicht Fortgeschrittene
Rockhouse(Seminarraum)
Dancehall Workshop
Taiye Takina (Workshopleiterin)

Bestätigt



-

Jamaican dancehall—a dance style full of energy and coolness that captivates countless people around the world.
In this workshop, we will learn the technical basics of dancehall and work together to create a short
choreography.

We will look far beyond our national borders and dive deep into the vibrant world of Jamaica, where dancehall
culture emerged both as a form of expression and as a means of healing. We will focus on the power of
movement, the storytelling behind the dance, and the rhythm that connects people across generations and
continents.

This workshop is not just about learning dance steps. It also focuses on the emotional, spiritual, and physical
liberation that dancehall offers. The goal is to give you the opportunity to immerse yourself in this experience
and discover the transformative power of dancehall.

The workshop will be held in English.

Taiye Takina

Der Workshop wird von Taiye geleitet, einer leidenschaftlichen jamaikanischen Performerin, Choreografin und
Kulturliebhaberin.

Verwurzelt in der Tradition, aber angetrieben von Innovation, beschreitet Taiye weiterhin einen Weg, der
inspiriert. Ob sie nun das Mikrofon beherrscht oder mit ihrer Choreografie fesselt, Taiye erweckt Geschichten
durch Rhythmus, Emotionen und Energie zum Leben. Als Tänzerin, Sängerin, Choreografin und
Kulturbotschafterin
schlägt sie eine Brücke zwischen den Generationen und inspiriert durch jeden Schlag und jeden Atemzug zu
Verbundenheit.

-

The workshop is led by Taiye, a passionate Jamaican performer, choreographer, and culture lover.

Rooted in tradition but driven by innovation, Taiye continues to blaze a path that uplifts, whether in
commanding the mic or captivating with choreography, Taiye brings stories to life through rhythm, emotion, and
energy. As a dancer, singer, choreographer, and cultural ambassador, she bridges generations and inspires
connection through every beat and breath.

Druckfehler und Änderungen vorbehalten! t.b.c. = noch nicht fixiert
Das Rockhouse Salzburg wird unterstützt von Raiffeisen und Zipfer.


